



Charlies News Nr. 3

15. September 2023

.....

Termine

- 28. September Mitgliederversammlung Förderkreis
 - 2. und 3. Oktober Schulfrei (Brückentag und Feiertag)
 - 5. Oktober Charlies Run (**Achtung** Terminänderung)
-

Ein Spielgerät verschwindet

Es ist sicher nicht nur den Kindern, sondern auch ganz vielen Eltern aufgefallen:



das große Spielgerät vor Haus 3 ist weg. Sogar Mrs. Phelan, die Schulleiterin der BBS hat mich schon darauf angesprochen. Wie mir Herr Schmidt vom Grünflächenamt, zuständig für die Spielgeräte auf den Schulhöfen der Schulen in Charlottenburg/Wimersdorf mitteilte, war wohl das große Spielgerät vor Haus 3 altersbedingt in so einem schlechten Zustand waren, dass es abgebaut werden musste. Wir

bekommen aber noch in diesem Jahr Ersatz. In der Grunewald Grundschule steht ein Spielgerät, das einem Schulneubau weichen muss und nur ein Jahr alt ist und perfekt in die Lücke passen wird. Auf dem Foto kann man sehen, wie das neue Gerät aussehen wird.

Die neue Töpfer-, Sportkurse und der Chor starten

Die **neuen Töpferkurse** haben bereits am Mittwoch 13.9.2023 begonnen. Die Kurse finden **Mittwochs und Freitags von 14:15 - 15:45 Uhr im Kunstraum der Schule in Haus 1 statt**. Das Thema der Kurse ist der Herbst. Kürbistöpfe, geflochtene Pullover-Topflappen und Skulpturen aus gefallen Blättern. **Es sind noch einige Plätze frei.**

Bitte wenden Sie sich an Stephanie Imbeau: stephanie@stephanieimbeau.com



Der Chor startet ab Dienstag, dem 19.9.2023 um 15.05 bis 15.50 Uhr für die Klassen 1-3 und ab 16.00 bis 16.45 Uhr für die Klassen 4-6. Der Chor ist offen für alle Kinder der Schule. Leider kann der Chor aufgrund der Bauarbeiten zurzeit den Mehrzweckraum nicht benutzen, da dort Klassen ausgelagert sind und Unterricht stattfindet. Die Kinder treffen sich vor dem Mehrzweckraum und werden von Sarah dorthin gebracht, wo der Chor stattfinden kann. Wer Fragen hat kann sich bei der Chorleiterin Sarah McInerney melden: sarah.m.mcinerney@outlook.com

Sportaktivitäten

Freitags um 14.00 bis 15.00 Uhr findet in unserer Sporthalle wie im letzten Jahr wieder der **HipHop Kurs** beim HipHop-Weltmeister Sebastian statt. Zwei

kostenlose Termine sind möglich. Bei Interesse bitte eine Mail senden an verein@senshu.de.

Danach bietet der gleiche Verein **freitags von 15.00 bis 16.00 Uhr Wing Chun** an. **Wing Chun** ist eine südchinesische Kampfkunst, nämlich die Kunst des Kämpfens. Es ist ein KungFu-Stil und es geht vordergründig um eine Stilrichtung, bei der es gerade nicht auf Kraft, Masse und Ausdauer ankommt. Es dreht sich alles um die vier Prinzipien und die vier Kraftgrundsätze, wie z.B.: Verwende die Kraft des Gegners gegen ihn selbst.

Regelmäßig können die Schüler an Gürtelprüfungen teilnehmen. Die Schul-AG leitet **Giovanni**. Er hat langjährige Erfahrung in dieser Sportart und arbeitet seit vielen Jahren mit Kindern. Er freut sich sehr auf euch und nimmt alle gerne mit auf die Reise in diese vielfältige Kampfsport-Stilrichtung des Kung Fu. Bei Interesse bitte anmelden per Mail: verein@senshu.de. Es sind auch hier zwei Probetermine möglich. Wir starten schon ab dem 22.09.2023 mit dem 1. Termin.

Neues vom Förderkreis

Kunst-AG "Art Lab" - Coming Soon



FÖRDERKREIS
CHARLES DICKENS GRUNDSCHULE



Eine liebe Mama aus der ersten Klasse ist mit der Idee, eine Kunst AG anzubieten, auf uns zugekommen und wir sind mit großer Begeisterung dabei, diese mit ihr zu organisieren. Der Tag steht schon fest: Donnerstag 7. und 8. Stunde, nur den ersten Termin haben wir noch nicht festgelegt. Die AG wird überwiegend auf Deutsch stattfinden, obwohl die Mama auch fließend Englisch spricht, falls das einem Kind lieber ist.

Schaut bei Interesse gerne Mitte nächster Woche mal auf die [Förderkreis Webseite](#), wo wir alle weiteren Informationen - auch zur Anmeldung - veröffentlichen.

Mitgliederversammlung Förderkreis

Am 28.9.23 findet die jährliche Mitgliederversammlung des Förderkreises statt. Ausdrücklich möchten wir auch alle Nicht-Mitglieder einladen, zu dem Termin zu kommen und sich genauer über das zu informieren, was wir tun, um Fragen zu stellen und Vorschläge zu machen.

Alle weiteren Informationen zur Uhrzeit, Ablauf, Agenda usw. findet ihr ab nächster Woche auf der [Förderkreis Webseite](#).

Schul-Hoodies und T-Shirts

Ende September werden wir die nächste Bestellung von Schul-Hoodies und T-Shirts aufgeben. [Füllt also gerne noch das Bestellformular aus](#), wenn ihr für eure Kinder ein Oberteil - zum Beispiel in den brandneuen Farben - bestellen wollt.

Alle Informationen und Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite:

www.dickens-foerderkreis.org

Unterstützt unser Programm und sammelt Spenden von teilnehmenden Online-Shops bei

[Online-Einkäufen über Schulengel](#).

Euer Förderkreis Team



.....

Frank Effenberger
Schulleiter



Charlie's News No. 3

15 September 2023

.....

Dates

- 28 September
- 2 and 3 October
- 5 October

General Meeting of the Förderkreis (Support Group)
No school (bridging day and public holiday)
Charlie's Run (**note change of date**)

.....

A piece of playground equipment disappears



I am sure that not only the children but also many parents have noticed that **the large piece of playground equipment in front of House 3 has gone**. Even Mrs Phelan, the headmistress of the BBS, has asked me about it. Herr Schmidt from the Parks Department, who is responsible for playground equipment in the schoolyards of Charlottenburg /

Wimersdorf, told me that the playground equipment in front of House 3 was in such a bad condition due to its age that it had to be dismantled. However, **we will get a replacement this year**. At Grunewald Primary School, there is a piece of playground equipment that will have to make way for a new school building. You can see in the photo what the new equipment will look like.

The new pottery and sport courses and the choir starts



The **new pottery courses** already started on Wednesday 13 September. The courses take place on **Wednesdays and Fridays from 2.15 to 3.45 pm in the school art room in House 1**. The theme of the courses is “Autumn”: pumpkin pots, woven pullover pot holders and sculptures made from fallen leaves. **There are still a few places open.**

Please contact Stephanie Imbeau:
stephanie@stephanieimbeau.com

The Choir will start on Tuesday 19 September from 3.05 to 3.50 pm for Years 1-3 and from 4 to 4.45 pm for Years 4-6. The choir is open to all children in the school. Unfortunately, due to the construction work, the choir cannot currently use the

multi-purpose room as classes have been transferred there and lessons are taking place. The children will meet outside the multi-purpose room and be taken by Sarah to where choir practice can take place. Anyone with questions can contact the choir director Sarah McInerney: sarah.m.mcinerney@outlook.com

Just as last year, the **Hip Hop course** with Hip Hop World Champion **Sebastian** will again take place in the sports hall on **Fridays from 2.00 to 3.00 p.m.** Two no-cost dates are possible. If you are interested, please send an email to verein@senshu.de.

After that, the same club offers **Wing Chun on Fridays from 3.00 to 4.00 pm.** **Wing Chun** is a south China martial art, namely the art of fighting. It is a style of KungFu, primarily a style that does not focus on strength, mass and endurance. It is all about the four principles and the four principles of strength, such as: use the opponent's strength against himself.

Pupils can take part in belt examinations on a regular basis. The school club is led by **Giovanni**. He has many years of experience in this sport and has been working with children for a long time. He is looking forward to meeting the children and taking them on a journey into this multifaceted martial arts style of Kung Fu. If you are interested, please contact verein@senshu.de. Two trial dates are also possible here. We are starting with the first date on 22 September.

News from the Förderkreis



Art Club “Art Lab” - Coming Soon



A lovely mum from Year 1 approached us with the idea of offering an art club, and we are very excited about organising it with her. The day is already set: Thursdays, 7th and 8th lesson, but we have not yet set the first date. The club will mostly be conducted in German, though the mum also speaks fluent English if a child prefers it.

If interested, please check the [Förderkreis website](#) by the middle of next week, where we will publish all further information - including registration.

Förderkreis General Meeting

The annual general meeting of the Förderkreis will take place on 28 September. We expressly invite all non-members to attend the meeting to learn more about what we do, ask questions and make suggestions.

All further information about the time, schedule, agenda, etc. can be found on the [Förderkreis website](#) from next week.

School Hoodies and T-Shirts

At the end of September, we will be placing the next order for school hoodies and T-shirts. So, feel free to [fill out the order form](#) if you want to order a top for your child - in the brand new colours, for example.

You will find all information and our contact details on the Förderkreis website www.dickens-foerderkreis.org.

Support our programme for your children with [Online-Shopping via Schulengel](#).



Your Förderkreis Team

.....

Frank Effenberger
Headmaster